



# デイサービス夏号



いよいよ夏本場！今年は梅雨の時期でも暑さが厳しく、身体が追いつかない状況です。皆様もお身体には十分ご自愛ください。

テイでは行事として4月：花見ドライブ・5月：端午の節句・6月：上半期紅白歌合戦を開催いたしました。歌合戦には満席でのご参加をいただき大盛況でした。



テイフロアにも桜が咲きました。



花見ドライブ



こいのぼり体操



手作り兜



端午の節句



上半期★紅白歌合戦



ご主人様より妻の応援



さとり座の女



利用者様と職員のリュージュ



# グループホーム

夏号

気温の高い日が増え、本格的な夏が近づいてきました。暑さ対策として、水分補給や室温の管理等を徹底して入居者様の健康管理に努めてまいります。

4月

園庭の桜が綺麗に咲きました。  
春の訪れを身体いっばいに感じて温かな気持ちになれました。



5月の母の日には職員からカーネーションの花束をプレゼントさせていただきました。皆さまとても喜んでくださり、幸せな気分になりました。



梅雨明けが待たれるこの頃ですが、この季節は紫陽花が楽しめます。桜にも負けないほど綺麗な紫陽花を楽しみました。

